

Chronique du Sanctuaire

Mai 1918

"Recueillez les miettes...."

La voix de Dieu

PRIEZ et faites pénitence ! Il retenait, cet appel, depuis que le Canada est entré dans la fournaise, du haut de toutes les chaires de vérité, il se lit dans les colonnes de toutes les publications catholiques, il pénètre, et combien profondément ! dans tous les coeurs chrétiens.

Pendant quatre ans, notre peuple n'avait prêté qu'une oreille assez distraite à la voix de Dieu, criant à toutes les nations coupables, du nouveau monde comme de l'ancien : "Revenez à moi et je me retournerai vers vous". La guerre vient de le frapper au coeur, et de sa profonde blessure jaillit vers le Ciel un cri spontané, intense et continu, implorant pitié et miséricorde.

Ces déchirantes supplications trouvent chez nous un écho sympathique. Nous pleurons avec ceux qui pleurent, atteints que nous sommes, nous aussi, dans nos affections les plus chères. Fidèles à notre vocation, nous nous faisons de tout coeur les interprètes, auprès de la Reine de la Paix, de tous les affligés qui ont recours à sa toute-puissante intercession.

Et cependant, au plus intime de l'âme, nous éprouvons, en compensation, une réelle consolation en constatant chaque jour que nos populations s'ébranlent pour tout de bon en un vaste mouvement de piété et de repentir.